



Junta Vecinal Municipal de Perín

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN DE 20 DE JULIO DE 2020**

En Perín, siendo las veinte treinta horas del día veinte de julio de dos mil veinte, se reúnen en el Local Social de Perín, los vocales que a continuación se relacionan, bajo la presidencia de D<sup>a</sup> Isabel M<sup>a</sup> Andreu Bernal y con asistencia de la Secretaria, D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> del Carmen González Calatayud por delegación de la Directora Accidental de la Oficina de Gobierno Municipal

Los vocales que representan al Partido Socialista Obrero Español fueron nombrados por Decreto de Alcaldía de fecha 1 de agosto de 2019.

**PRESIDENTA:**

D<sup>a</sup> Isabel María Andreu Bernal

**VOCALES:**

D. José Andreu Solano

D. Javier García Martínez

D<sup>a</sup> Josefa Méndez Díaz (Ausente)

D<sup>a</sup> Agustina Mendoza García

D. Antonio Liarte Torres

D. Isabel M<sup>a</sup> Beltrán Díaz

D. José Gabriel Marín Cerezuela

D. Andrés Miguel Reyes Costa

**REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES:**

D. Luis Miguel Saura Rosique A.VV. El Portús.

D. Antonio Subiela Madrid A.VV. Rincón de Sumiedo

D. Alfonso Meroño Andreu A.VV. de Galifa.(Ausente)

D. Alfonso Agüera Martínez A.VV. La Torre Nicolás Pérez.

D. Bartolomé Gimeno Torres A.VV. de Perín.

D. Petri García Jimeno A.VV de Tallante.

D<sup>a</sup>. Marcos Pividal Martos A.VV. Cuesta Blanca.

D<sup>a</sup> Josefa Díaz Cegarra. A. Mujeres de Galifa

D<sup>a</sup> María Navarro García. A. Mujeres del Portús.

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup>. Teresa Conesa González A. Mujeres de Perín "Albaida"(Ausente)

D. Salvador Legaz García. A. Tercera Edad de Tallante.

D<sup>a</sup>. M<sup>a</sup>. Teresa Conesa González A. Grupo Musical Acueducto de Perín  
(Ausente)

D. Antonio Martínez González A. Cazadores de Perín. (Ausente)

D. Agustín Ros Ros A. Cultura Buena Fe . (Ausente)

D. Juan Diego Celdrán Madrid Cuadrilla de Tallante. (Ausente)

D. Antonio Sánchez Agüera. Club Deportivo Perín.(Ausente)

D. José Dóbal Baños Tercera Edad de Cuesta Blanca . (Ausente)

D. Ascensión Laurero Ayala. Comparsa Ilusión de Galifa(Ausente)

D. Miguel Odriozola Morales. Avv La Manchica

Se reúnen en segunda convocatoria las personas citadas, a fin de celebrar Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Perín y tratar los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado citación previa.

Comprobado el quorum necesario, la. Presidenta abre la sesión, y dirige unas palabras por los vecinos fallecidos y en especial por Juan Agüera el que fue presidente de la Junta Vecinal de Perín. Se hace un minuto de silencio

Agradece a los presidentes de las asociaciones de vecinos por la ayuda humanitaria durante el Covid 19 y en especial, a las mujeres y hombres que hicieron mascarillas para repartir entre los colectivos.

Se pasa a celebrar este pleno ordinario con el siguiente orden del día.

## **ORDEN DEL DÍA:**

1 Lectura y aprobación si procede del Acta de la sesión ordinaria del pleno de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 7 de febrero de 2020

2 Propuesta y aprobación, si procede, de modificación presupuestaria del Cap II al Cap VI, por importe de 3.000€

3. Propuesta y disposiciones de gasto para sus aprobaciones, si proceden, correspondiente al Capítulo II

4.Propuesta y disposiciones de gasto para sus aprobaciones, si proceden, correspondiente al Capítulo VI (condicionada a la aprobación definitiva de la modificación presupuestaria por parte de la Junta Gobierno Local)

5 Propuesta y aprobación, si procede, de convocatoria de subvenciones por el procedimiento de concurrencia competitiva para el fomento de la participación ciudadana y el asociacionismo, así como para el mantenimiento de los locales sociales, en el ámbito territorial de esta Junta Vecinal Municipal

6.Informaciones de interés general.

7 Mociones, Ruegos y Preguntas

1-Moción conjunta que presentan los Grupos MC Cartagena, Psoe, Unidas Podemos Izquierda Unida Verdes Equo y Vox sobre: APERTURA DE CONSULTORIOS MÉDICOS EN LA ZONA OESTE.

2- Moción que presenta Antonio Liarte Torres, Vocal de MC Cartagena sobre SEÑALIZACIÓN VIAL PARA CICLISTAS EN LA RM E-22 CANTERAS- ISLA PLANA Y E-21 CANTERAS- EL PORTÚS

3 Moción que presenta Antonio Liarte Torres, Vocal de MC Cartagena sobre ESTADO DE FIRME DE CAMINO CASTILLA A LOS PINOS

**1 Lectura y aprobación, si procede, de la Acta del Pleno ordinario de esta Junta Vecinal de fecha 7 de febrero de 2020**

La Secretaria de la Junta hace lectura del Acta, la Sra. Presidenta pregunta si existe alguna observación que realizar a la misma, no habiendo ninguna, se somete a votación, siendo el resultado el siguiente:

**Votos a favor: 8**

Se aprueba por **unanimidad de los presentes**

**2 Propuesta y aprobación, si procede, de modificación presupuestaria del Cap II al CapVI, por importe de 3.000€**

La presidenta explica que la Junta Vecinal tiene un presupuesto total de 112.000€ de los cuales están destinados 60.000 a reparaciones y mantenimiento, 27.000€ en subvenciones y 25.000 en inversiones. Este año han modificado las cantidades pues el año pasado había en gastos diversos 15.000€ y este año 9.000€ y de subvenciones 30.000€ y este año 27.000€. Ha intentado que se modificara pero no ha podido ser así. Para el año que viene lo intentarán de nuevo, puesto que las asociaciones tienen muchos gastos  
La presidenta lee los gastos:

Placa homenaje al miembro de la Junta Vecinal, Juan **45.98€**

Escuela baile tradicional programado del marzo a diciembre **2.100€**

Escuela musical tradicional de marzo a junio local social de Tallante **960€**

Escuela del trovo local social de Galifa de marzo a noviembre **630,00€**

Degustación de platos típicos motivo de la convivencia vecinal el 29 de febrero **990€**

Avituallamiento III Jornada de reforestación el 29 de enero de 2020. **987.36€**

Aseo químico en local social por encuentro de cuadrillas en Tallante, 29 de enero Cabisuar **420,20€**

Encuentro de cuadrillas Romería del Cañar 12 de febrero **660,00€**

Total saldo disponible **2.206,46**

Se aprobó en mesa de portavoces pasar 3.000€ del Capitulo II al Capitulo VI de inversiones para una fuente a la Manchica y para la Avv del Portús un container de Cabisuar para poner en la ladera de la montaña

**Votos a favor: 8**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

**3 Propuesta y disposiciones de gasto para sus aprobaciones, si procede, correspondiente al Capitulo II**

La presidenta de la Junta informa que el cinco de mayo se reunieron los portavoces de los grupos y se decidió la cantidad de dinero que del Capitulo II se

iba a asignar a los lotes para bacheo y luminaria. Bacheo 47.000€ y luminaria de Led 3.000€

El bacheo se realizará en Torre Nicolás Pérez: camino de las casas del barranco del Infierno, el camino Primitivo y el camino Cañavate. Estos lotes se prorrogan año tras año.

En la Manchica núcleo poblacional alrededor de la plaza

Rincón de Sumiedo: Camino de los Pescadores y la bajada del Cañar

Tallante: El camino de los Faustinos hasta la carretera

Perín: Los Victorias al palacio de los Chorrillos incluido, caserío de los Flores y parada de autobús

Galifa: La carretera del Rincón de Galif a la Muela, calle del Molino y las Escarihuelas

Cuesta Blanca: La carretera que va hasta la rambla y Los Mendoza

Cambio de luminaria a Led en Los Roses de Perín y toda la zona de las casas del Portús con un importe de 3.000€

**Votos a favor: 8**

Se aprueba por unanimidad de los presentes

**4 Propuesta y disposiciones de gasto para sus aprobaciones, si proceden, correspondiente al Capítulo VI (condicionada a la aprobación definitiva de la modificación presupuestaria por parte de la Junta Gobierno Local)**

La presidenta agradece a los vecinos su colaboración.

Explica donde se van a realizar las obras:

Tallante: Cortinas en local social: **2.990,59€**

Perín : Cierre en el local social: **4.500,00€**

Cuesta Blanca: Aire acondicionado y ampliación de potencia. Solo dos han enviado presupuesto. **11.313,50€**

Galifa: sótano : **5.748.19€**

**Votos a favor: 8**

Se aprueba por unanimidad de los presentes

**5 Propuesta y aprobación, si procede, de convocatoria de subvenciones por el procedimiento de concurrencia competitiva para el fomento de la participación ciudadana y el asociacionismo, así como para el mantenimiento de los locales sociales, en el ámbito territorial de esta Junta Vecinal Municipal**

**Votos a favor: 8**

Se aprueba por unanimidad de los presentes

La presidenta toma la palabra para explicar que se pueden justificar los gastos generados por el Covid si se justifica como gastos de mantenimiento Covid

**6. Informaciones de interés general.**

La presidenta explica las gestiones realizadas:

Peticiones de caminos, 18 de febrero  
Reposición de farola en Perin  
Alumbrado publico en la RM 332  
Sistema riego Perín, 25 febrero  
Dirección general del medio naturas sobre señalización en el espacio natural protegido de la Muela  
Se informa a los presidentes de las medidas a tomar por el Covid 19 y de la suspensión de las actividades, 25 febrero  
A policía y delegación de gobierno para refuerzo de seguridad, 5 de abril  
Se solicita a descentralización se tengan en cuenta para justificación de subvenciones la compra de ordenadores y geles, 18 de mayo  
Se solicitó la desbrozadora, 22 de mayo  
Refuerzo de recogida de basuras y contenedores de poda, 29 de mayo  
Solicitud de arreglo de carreteras de cuesta blanca hasta la Corona  
Se envía al Sr. Padín propuestas sobre doble circuito, 17 de junio  
Ordenación del agua potable con el superávit  
Solicitud sobre apertura de consultorios, 17 de julio  
Solicitud para que las extracciones de sangre se hagan en Cuesta Blanca, 9 de julio  
Solicitud de antenas tdt se reenvía de nuevo

## **7 Mociones, Ruegos y Preguntas**

1-Moción conjunta que presentan los Grupos MC Cartagena, Psoe, Unidas Podemos Izquierda Unida Verdes Equo y Vox sobre: APERTURA DE CONSULTORIOS MÉDICOS EN LA ZONA OESTE.

Durante el pasado mes de marzo, y debido a la crisis sanitaria producida por la pandemia del Covid 19, algunos de nuestros consultorios médicos fueron cerrados alegándose que no se podía garantizar la atención sanitaria a los ciudadanos que hacemos uso de ellos en las condiciones de seguridad requeridas

De esta forma, los habitantes de La Torre de Nicolás Pérez, Perín, Tallante, El Rincón de Sumiedo, Cuesta Blanca y todos los caseríos adyacentes se han visto obligados a desplazarse para recibir su prestación sanitaria.

Esta situación genera un problema para toda la zona de esta Junta Vecinal ya que hay una mayoría de personas de avanzada edad sin posibilidades ni medios para poder desplazarse. Actualmente continúa la misma situación en todos los consultorios médicos estando obligados a desplazarse todos los usuarios a Molinos Marfagones. Tras realizar consulta al concejal de Sanidad, Manuel Padín, éste nos comunicó que es responsabilidad del Servicio Murciano de Salud autorizar la apertura, además de invitar a los vecinos a asumir la responsabilidad de posibles contagios en caso de producirse la mencionada apertura

A todo esto hay que añadir un nuevo inconveniente y es que se debe realizar una inversión en los consultorios de Tallante, Perín y Cuesta Blanca. Ante este problema, el edil de Santidad nos aseguró que el Ayuntamiento se haría cargo de la reforma pero, para nuestra, sorpresa, únicamente dicen que van a actuar en los consultorios que conlleven poca inversión. La inversión en los consultorios consistiría en disponer de un doble circuito de acceso a las consultas, además de instalar las necesarias mamparas. Además, el Servicio Murciano de Salud debería asegurar los medios de personal necesarios, doblando los equipos sanitarios.

Como hemos dicho anteriormente, actualmente en toda la zona oeste sólo se encuentra abierto el centro de salud de los Molinos Marfagones. Resulta evidente que no podemos quedarnos a la espera de ver qué sucede. Necesitamos

estabilizar el sistema sanitario en la zona para la protección y cuidado de todos nuestros vecinos, sobre todo, para nuestras personas mayores que no disponen de medios para desplazamientos, además de tener que estar preparados para este próximo otoño. Las quejas que nos comunican los vecinos evidencian que tienen la sensación de estar abandonados.

Por todo lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

El Pleno de esta Junta Vecinal insta al Ayuntamiento de Cartagena y a al CARM a que ambas administraciones realicen las inversiones necesarias para que, cuanto antes, se abran los consultorios médicos de la zona oeste, garantizando la seguridad de pacientes, personal sanitario y ciudadanía en general.

Asimismo, se insta Ayuntamiento a que en previsión de lo que pueda suceder más adelante y de acuerdo a las necesidades históricas en el sistema de atención primaria, realice un plan de reformas, adaptación y mejoras urgentes de los consultorios que lo necesiten, y que se evalúen locales, así como la construcción de edificios alternativos en aquellos casos en los que las obras de reforma no fueran viables.

Que el Gobierno municipal inste al Ejecutivo regional a que, a través del Servicio Murciano de Salud, se garantice que dichos centros contarán con el personal sanitario preciso y los recursos necesarios para su buen funcionamiento

#### **Votos a favor 8**

Se aprueba por unanimidad de los presentes

Isabel Beltrán toma la palabra y dice:

Os dirijo estas palabras para comunicaros que con motivo de la no reapertura con normalidad de los consultorios médicos, hemos estado participando en un serie de manifestaciones organizadas por la FAVCAC, en concreto los días 12 y 14 de presente. La próxima estaba prevista para mañana día 21 a las 19:00h en el Palacio consistorial, pero debido a las nuevas directrices sanitarias se han visto obligados a cancelarla. Pero esto no significa que la voz de los vecinos se apague, seguiremos con más fuerza si cabe.

Por poneros un poco en antecedentes, el día 15 de julio el presidente de la FAVCAC mantuvo una reunión con las alcaldesas y el teniente alcalde, a la que también acudió el Gerente del área 2 del Servicio Murciano de Salud, al parecer la reunión no sirvió para mucho ya que no aclararon ni dieron solución a nada en concreto.

Por este motivo os pido vuestra colaboración para seguir en la lucha por la reapertura con normalidad de nuestros centros de salud, siguiendo las reivindicaciones y apoyando las acciones que se propongan, debemos mantenernos unidos porque es un asunto de vital importancia y que nos afecta a todos.

Gracias por vuestra colaboración, juntos lo haremos posible

2- Moción que presenta Antonio Liarte Torres, Vocal de MC Cartagena sobre SEÑALIZACIÓN VIAL PARA CICLISTAS EN LA RM E-22 CANTERAS- ISLA PLANA Y E-21 CANTERAS- EL PORTÚS

Estas carreteras cuentan con tráfico fluido en algunas épocas del año. En primavera y verano se ve aumentado por el buen tiempo y sus enlaces a las

playas del Oeste, Portús y Mazarrón, con tráfico automovilístico que se ve acompañado con circulación de ciclistas que aprovechan el trazado montañoso de las Cuestas del Cedacero para practicar deporte.

Estos trazados faltos de la nueva señalización vertical que la comunidad Autónoma viene instalando en algunas carreteras de su red regional, donde especifica: **ATENCIÓN CARRRETERA FRECUENTADA POR CICLISTAS” RESPETE LA DISTANCIA DE 1,5 M CIRCULE CON PRECAUCIÓN**

Ante estas deficiencias en estos tramos de calzadas regionales que trascurren por nuestro municipio (Canteras- Isla Plana y Portús) y el uso que hacen de ellas los ciclistas, teniendo un ramo de uso deportivo con bastante peligro como las Cuestas del Cedacero y ocio el del Portús, y habiendo otras carreteras en nuestro municipio en que la Dirección General de Carreteras ya ha colocado esta señalización como en la RM F-35 (Cartagena- La Puebla) entre otras.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que esta Junta Vecinal inste al Gobierno Municipal para dar traslado al Gobierno Regional en su Dirección General de Carreteras, a que se mejore la seguridad vial en las carreteras RM E-22 y E21 para que la circulación de ciclistas en esos tramos municipales de Canteras, Isla Plana y Portús mejoren su señalización en protección de ciclistas.

#### **Votos a favor: 8**

Se aprueba por unanimidad de los presentes

Da su explicación del voto José Andreu vocal de PSOE. Comunica que hay que meter otras carreteras como la de Cuesta Blanca-Perín y la Nacional 332. Propone ampliar la moción

Se solicita se vuelva a votar para ampliar la moción con todos los caminos expuestos

#### **Votos a favor: 8**

Se aprueba por unanimidad de los presentes

**3 Moción que presenta Antonio Liarte Torres, Vocal de MC Cartagena en la Junta Vecinal Municipal de Perín sobre ESTADO DE FIRME DE CAMINO CASTILLA A LOS PINOS**

El estado de conservación y mantenimiento de caminos rurales en esta Junta Vecinal es muy deplorable y no sólo por su mal estado de firme que es precario por falta de atención municipal, si no también por arceles que se encuentran sin desbrozar y más este año que se ha dejado de pasar la desbrozadora para la limpieza de matorrales, hinojos, albardinales, etc., teniendo vecinos que ponerse a desbrozar por cuenta propia de la dejadez municipal

Uno de los caminos que muestran esta dejadez y mal estado de su firme es el camino Los Castillas a Los Pinos en el tramo de Molinos a la Rambla que pertenece a al JV de Molinos Marfagones, fue reparado su firme cuando MC en el gobierno proyectó una decena de Km de mejoras de firmes en la Zona Oeste incluyendo ese mencionado tramo y otros en el propio Perín

Actualmente el tramo de la Rambla a Los Pinos de unos 1,3Km, se encuentra en un mal estado de firme y arcenes , tramo con bastante circulación de vecinos que lo usan para trasladarse desde Los Molinos a los núcleos dispersos de la zona Oeste e incluso a la propia residencia o dirigirse a la carretera E.22 camino de las playas del litoral Oeste.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que esta Junta Vecinal apruebe con recursos propios la mejora del firme del mencionado camino en el tramo de 1,3Km o bien inste al gobierno local incorporarlo al proyecto que tiene programado realizar en sus presupuestos en este año 2020, donde incluso juntas vecinales tienen previsto aportar presupuesto para el mencionado proyecto.

Se somete a votación

**Votos a favor 8**

Se aprueba por unanimidad de los presentes

Procede a la explicación del voto José Andreu representante grupo PSOE que explica que en la anterior legislatura él y Juan Agüera solicitaron el arreglo del tramo hasta Molinos Marfagones y hasta Molino Zabala donde está el Moya pero no se hizo, a pesar de que Juan luchó mucho por ello

La presidenta toma la palabra y se dirige a los vecinos del camino de los Pinos para decirles que pertenece a Perín, donde hay un presidente al que es conveniente informar de las necesidades y así poder trabajar juntos.

Ruego que presenta Antonio Liarte Torres, Vocal de MC Cartagena en la Junta Vecinal Municipal de Perín sobre; "Señalización vial para ciclistas en la RM E-22 Canteras- Isla Plana y E 21 Canteras- El Portús

Si hacemos un recorrido por distintos parajes diseminados a ambos márgenes de la carretera RM E 22 en el trazado comprendido entre Venta el Moya y Vieja Hacienda en Cuesta del Cedacero, comprobaremos que la mayoría de accesos de sus residentes a esta carretera regional no tienen la señalización vertical de STOP en seguridad vial, lo que conlleva a una deficiente señalización y peligrosidad para la incorporación a la mencionada carretera RM E22, la cual soporta una intensidad de tráfico media de 1.100.000 vehículos al año, de los que 31.000 son vehículos pesados.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta el siguiente:

### **RUEGO**

Que esta Junta Vecinal traslade al gobierno municipal la deficiencia detectada en seguridad vial de accesos de estos caseríos en la Zona Oeste a la red viaria regional, para que a su vez INSTE al Gobierno Regional en su Dirección General de Carreteras para subsanación y colocación de señales verticales no existentes o reposición de las pocas existentes en mal estado

La presidenta toma la palabra y explica que ha preparado un escrito con fecha de hoy para solicitar la señalización en las carreteras RM 22 Canteras- Isla Plana, E21 Canteras- el Portús y RM 26 Cuesta Blanca-Corona-Perín-Torre Nicolás Pérez RM 322 Molinos Marfagones- Cuesta Blanca y Tallante

La presidenta recuerda el acuerdo que se llegó en la Junta de Portavoces sobre registrar las preguntas al menos un día antes del Pleno

Preguntas que presenta Antonio Liarte Torres, vocal de MC CARTAGENA en relación a ASUNTOS PUNTUALES

En febrero hice una pregunta a esta presidencia sobre la situación administrativa del camino Bocas del Cañar – Casas de Tallante para su arreglo y las incidencias que tenía para su ejecución

¿Qué hemos avanzado y sabemos al día de hoy de su situación?

La limpieza de arcenes y caminos de matorrales, hinojos y albardinales etc.. en la zona de Perín está sufriendo un importante retraso de mantenimiento municipal en comparación a otros años anteriores y no es excusa total por el Covid 19 si no de una mala planificación y organización municipal pues si el año pasado siempre se le daba un repaso a estos núcleos antes de iniciar sus fiestas, en esta época veraniega, este año al haberlas suspendido también se ha olvidado la atención a la limpieza. Esta dejadez ha llevado que los propios vecinos de algunos de estos parajes hayan iniciado con medios propios su limpieza, caso de vecinos de la Torre

¿Qué programación de limpieza está llevando el Ayuntamiento en la zona, caminos y kilómetros aproximadamente se han realizado y cuántos no?

En fechas anteriores el gobierno manifestó que iba a rehabilitar la escuela granja de Tallante y que actualmente se encuentra en estado de abandono y dejadez como se aprecia en estas fotos que tengo aquí. ¿En qué situación se encuentra este proyecto, tiene alguna probabilidad de restauración como manifestó algún miembro del gobierno a finales del pasado año

¿Qué intención o gasto de mantenimiento y conservación llevará esta Junta de su propio presupuesto municipal en La Manchica este año 2020?

La presidenta toma la palabra y le pide que deje las preguntas en la Omita para registrarlas y ya le contestará porque así se acordó en la Junta de Portavoces

María Isabel Beltrán toma la palabra y pregunta sobre si las 14 farolas que faltaban en Cuesta Blanca si son de la Consejería o del Ayuntamiento

La presidenta responde que está en el escrito de solicitud y es para el Ayuntamiento de Cartagena

Isabel Beltrán pregunta también sobre la carretera de Cuesta Blanca–La Corona que se presentó una Moción en 2018 y estaba ya en la Dirección General de Carreteras de Murcia presentado el proyecto y faltaba la ejecución con los fondos Feder que terminan en el 2020 La presidenta informa que eran para otros cuatro caminos

Turno de palabra de las Asociaciones de Vecinos:

**Antonia, presidenta de la Avv de Tallante:**

Pide una farola en la carretera en el camino de los Faustinos

Cuando hicieron la autopista quitaron el puente que iba al cementerio e hicieron un camino peatonal hacia el cementerio, está intransitable. La presidenta pedirá el desbroce y su adecuación

**Bartolo, presidente de la Avv de Perín:**

Solicita la limpieza de la plaza de Perín y saber si el camino del Chorrillo es asfalto o reasfalto . La presidenta responde que es reasfalto. En cuanto a las farolas quiere saber si son nuevas o cambio a led. La presidenta le informa que se hará con el capitulo de inversiones del que disponen 25.000€ mas 3000€ que se van a cambiar de otro capitulo.

La presidenta le comunica que ya tiene el contrato y el dinero adjudicado para terminar la plaza

**Antonio Diaz vecino de los Méndez**

Quiere saber cuando se van a arreglar los baches. La presidenta cree que hasta octubre quizás no

**Luis presidente de la Avv Portús**

Quiere agradecer a los miembros de la Junta Vecinal su gestión para la obtención del contenedor que será la sede de la Avv y pide que la presidenta consiga que se pueda instalar en el sitio que ellos han solicitado, que sería en la ladera que dan a las casas

**Miguel presidente de la Avv de La Manchica**

Quiere saber cuando se va a poder reunir su asociación de vecinos

Pide que se consulte a los presidentes de las necesidades mas importantes a la hora de asfaltar

La presidenta de Tallante le dice que puede contar con el salón cuando quiera a partir de septiembre.

La presidenta contesta que debe hablar con los jurídicos de Descentralización para ver cuales son las normas actuales por la situación de la pandemia y se ha basado en escritos de la avv para reasfaltar la plaza y se alegra que se reactive la asociación de vecinos. Y ha contado primero con La Manchica y Torre Nicolás Pérez para el reasfalto

Toma la palabra Antonio Liarte vocal de la Junta Vecinal e informa que el camino que va de La Manchica a la escuela taller esta fatal y habría que meter zorra y en el camino de Los Méndez hay uno que enlaza con los Cañavates, unos 300m , está también en muy mal estado, viven allí vecinos y es municipal. Se le podría poner al igual que al Portús un contenedor en un ejido. La presidenta responde que ahora que está la Avv activa se podrá trabajar mejor. Ese ejido no es municipal. También necesita un contenedor la Torre

Pepe Andreu piensa que la zona Oeste está abandonada por el ayuntamiento

Otro vecino pregunta cuándo se haría el asfaltado de la Manchica a los Pinos y la presidenta le responde que se va a solicitar al ayuntamiento mañana mismo

No habiendo mas preguntas

La Sra. presidenta da la gracias a todos los asistentes y da por finalizado el Pleno. Se levanta la sesión siendo las veintidós y treinta horas del día veinte de julio de 2020

Extendiendo yo, la Secretaria, por Delegación, este Acta. Doy Fe.

LA PRESIDENTA



Isabel Mª Andreu Bernal



LA SECRETARIA DE LA JUNTA



Mª Carmen González Calatayud